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□据《广州日报》（1月22日B4版）

综合消息，有媒体报道称国家体育总局领导
21日约见了总局8位司局级干部，其中包括目前
处于风口浪尖上的韦迪和张剑。足管中心一把
手轮岗之事，或许在本次约见后尘埃落定。
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应该说，每届奥运会后，体育
总局都会对机关部门和项目中心
领导进行部分调整，有人退休、有
人轮岗、有人升迁。如果不是韦
迪下课，或者说不是足管中心领
导岗位被调整，或许并不会引发
外界这么大的反应。比如，北京
奥运会后，射击射箭运动管理中
心主任高志丹调任人事司司长，
公示栏上的通知张贴了很久，有
媒体也看到了这个通知，但没有
引起多大的反响。再如，自行车
击剑运动管理中心前主任蔡家东
调任竞体司司长，科教司前副司
长杜利军调任反兴奋剂中心主
任，竞体司前副司长潘志琛到自
行车击剑管理中心担任主任等，
都是悄无声息地完成了交接。

按照华南师范大学体育社会
学教师、博士生导师卢元镇在其
个人微博上的说法，伦敦奥运会
后，体育总局将有20多名副司局
以上的官员退休、轮岗，而据记者
了解，面临部门主要负责人调整
的可能涉及六七个部门(项目管
理中心)甚至更多，如从2008年
后就没有主任的射击射箭运动管
理中心、现主任王渡今年将退休
的水上中心、主任严建昌已经退
休的汽摩中心、主任刘凤岩已经
超期服役一年多的乒羽中心以及
目前传闻主任将对调的排管中心
和篮管中心。

韦迪不想走
张剑不愿来

一直都有坊传韦迪在“反赌风
暴”中临危受命后不久，便私下里流
露悔意，但当时已是开弓没有回头
箭。在经历了三年的磕碰和探索之
后，韦迪和中国足协已经能够静下
心来，投身于青少年足球事业和基
层足球规划。此时接到一纸调令，
韦迪的心情可以理解。

不过业内人士对媒体表示，按
照体育总局人事任免的惯例，一旦
各中心单位的干部人选确定，就不
大可能作出更改。

足协原计划于21日召开中层
及中层以上干部年终述职会议，在

上周五下午被通知推迟，对新的会
期无明确说法。而足协主管国字号
的副主席于洪臣推迟了赴西班牙督
军国足的日程，这一切应该都与韦
迪离任的传闻有关。有传闻称，总
局希望足协的年终述职会等张剑上
任之后再召开。不过由于最终的人
事安排仍然没有水落石出，所以一
切还是未知数。

按照惯例，述职会应由足协掌
门人亲自主持参与。一旦传闻应
验，本次年终述职会，很有可能成
为张剑在足管中心的首次正式公
开亮相。

在韦迪和张剑的未来走向还无
法确定时，昨天晚上又曝出另外一
则重磅消息——体彩中心副主任魏
吉祥将被提拔至足管中心任党委书
记。从2004年开始，体育总局在机
关部门和下属各项目中心都设立了
党委书记一职，不少部门的党委书
记由该部门的副职担任，但享受正
司级待遇。此前足管中心在谢亚龙
上任后，党委书记就是由副主任南
勇兼任，南勇成为中心主任后则是
书记、主任一肩挑，韦迪上任后继续
兼任。

在韦迪将下课被曝光后，当天
就有消息称，韦迪离开后空缺出来
的党委书记一职将由现在的副主任
于洪臣担任。不过这一说法在昨天

晚上又“大变脸”，党委书记的人选
由于洪臣变成魏吉祥。这也显示，
有关足管中心领导层面的人员变动
的消息并非全部可信。

在公示栏中获得提升的领导有
5人，其中包括薛立和魏吉祥，此外
还有数名轮岗的领导。需要说明的
是，有关魏吉祥担任足管中心党委
书记一职的说法与韦迪下课、张剑
接替一样，谁也不知道这样的消息是
怎么来的，这让体育总局机关内的工
作人员百思不得其解，“难道人事部
门有人给媒体通风报信？还是总局
高层故意告知给媒体？”有意思的是，
尽管说法满天飞，但至今体育总局
都没有任何澄清措施，似乎有意等
待事态发展变化。

魏吉祥调任足管中心党委书记？

六七个部门
可能“换掌门”

体育总局多个部门领导将进行调整
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1月17日凌晨，在韦迪将下课
被媒体曝光的同时，总局政法司司
长张剑也“被调任”足管中心主
任。两人职位“被调整”消息传出
一天后，韦迪的新岗位便“被确认”
为汽摩运动管理中心主任，因为现
任汽摩运动管理中心的主任严建
昌几个月前就已经退休，苦于无人
接替才继续代班。不过，事态并没
有按常态继续发展，原因是韦迪不
愿意接受这样的调离，还亲自到体
育总局高层面前陈述，要求留在足
管中心。继1月18日向领导面陈
留下的必要后，据悉就在21日，体
育总局领导又分别约见了韦迪和
张剑。

事实上，在韦迪和张剑两人
“职位调整”消息刚一出来，就有
消息称总局领导已经分别找两人
谈过话。显然那一次谈话后两人
的情绪或许正如外界猜测——一
个不愿走，一个不愿来。值得一
提的是，有消息称韦迪不愿意走
的原因是不希望自己以下课的方
式结束足球管理工作，同时对新岗
位也不感兴趣。此外，体育总局内
部对张剑去管足球也存在不同看
法，其中占主流的是对于他这位有
前途的司局级领导来说，去足管中
心对其将来发展弊大于利。因此，
张剑是否愿意接管足球还是个未
知数，因此也就有了21日总局领
导与两人的再次面谈。总局领导
的态度强硬与否、韦迪是否坚持
留任以及张剑表态坚决与否都是
个未知数，因此，原来所谓的本周
将正式出台的韦迪调离通知显然
还存在变数。

体育总局
再次约谈韦迪张剑
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